



Landeshauptstadt München, Baureferat
81660 München

Gartenbau Unterhalt Nordost
Bezirk Mitte
Bau-G211

Bezirksausschuss 2
Herrn Andreas Klose
Geschäftsstelle Mitte
Tal 13

80331 München

81660 München
Telefon: 089 233-23870
Telefax: 089 233-989 23870
Dienstgebäude:
Eduard-Schmid-Str. 36
Zimmer: O.11
Sachbearbeitung:

Ihr Schreiben vom
17.12.2019

Ihr Zeichen

Unser Zeichen

Datum
20.02.20

Entfernung der Betonplatten am Baum vor der Schillerstraße 31,
um dort ein Grünpatenprojekt zu ermöglichen

BA-Antrags-Nr. 14-20 / B 07299 des Bezirksausschusses
des Stadtbezirkes 2 Ludwigsvorstadt-Isarvorstadt
vom 17.12.2020

Sehr geehrter Herr Klose,

sehr geehrte Damen und Herren,

in seiner Sitzung am 17.12.2019 beschloss der Bezirksausschuss 2 den Antrag, in der Schillerstraße vor Haus Nr. 31, die Betonplatten am Baum zu entfernen, um dort ein Grünpatenprojekt zu ermöglichen.

Dazu nimmt das Baureferat folgendermaßen Stellung:

Das Engagement von Anwohner*innen, eine Grünpatenschaft zu übernehmen, begrüßen wir grundsätzlich.

Die mit gelochten Betonplatten abgedeckte Baumscheibe in der Schillerstraße ist hierfür jedoch u.E. leider nicht geeignet. Die Hinterkante der Baumscheibe verläuft nicht bündig mit der Außenkante des öffentlichen Gehwegs, sondern ragt ca. 40 cm in die Gehwegfläche hinein. Würden die Betonplatten entfernt, welche die Baumscheibe abdecken, würde zwangsläufig eine ungesicherte Stolperstelle im Gehweg entstehen und damit ein nicht kalkulierbares Risiko für die Fußgänger*innen, insbesondere bei Dunkelheit.

Die Entfernung von Baumscheiben und Baumschutzgittern ist immer eine Einzelfallentscheidung. Die Allgemeine Verkehrssicherheit für die Verkehrsteilnehmer*innen, in diesem Fall für die Fußgänger*innen darf sich dabei nicht verschlechtern. Bei einem

U-Bahn Linien 1, 2, 7, 8
Haltestelle Kolumbusplatz
Straßenbahn Linie 17
Haltestelle Eduard-Schmid-Straße
Bus Linien 52, 58
Haltestelle Kolumbusplatz

Postanschrift:
Baureferat
81660 München
Hausanschrift:
Eduard-Schmid-Str. 36
81541 München

Internet:
<http://www.muenchen.de>

möglichen Pflanzbeet auf Höhe Schillerstraße 31 haben wir jedoch diese Bedenken.

Wir bitten deshalb um Verständnis, dass wir dem Antrag zur Entfernung der Betonbaumscheibe in diesem Fall nicht zustimmen können, stehen aber alternativen Vorschlägen offen gegenüber.

Der BA-Antrag Nr. 14-20 / B 07299 ist somit satzungsgemäß behandelt.

Mit freundlichen Grüßen

gez.